

Le salon international de la construction ferme ses portes à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 26 avr (RHC) Cuba clôturera aujourd'hui sa 14ème Foire Internationale de la Construction (Fecons 2024), avec la participation de plus d'une centaine d'entreprises exposantes et la présence de la Russie en tant qu'invité d'honneur.

Outils et équipements spécialisés, produits céramiques, additifs, motocycles, tuyaux en PVC, matériaux électriques et de plomberie font partie de la vaste gamme de produits exposés lors de l'événement, qui promeut également les services techniques et les systèmes technologiques pour la construction.

Des représentants d'entreprises de 13 autres pays ont participé à l'événement, qui combinait des expositions au centre d'exposition Pabexpo et une conférence scientifique et technique internationale au Palacio de Convenciones, situé à proximité.

La séance inaugurale, le 23 avril, s'est déroulée en présence du commandant de la révolution et vice-premier ministre Ramiro Valdés, du responsable du secteur de la construction du pays René Mesa et de l'ambassadeur de Russie, Víctor Coronelli, entre autres personnalités.

Le forum scientifique a réuni des hommes d'affaires et des universitaires, qui ont débattu de questions telles que l'optimisation des processus de préparation et de construction des ouvrages sur la base de l'innovation technologique, ainsi que des modèles de gestion des chaînes de production.

Différentes expériences sur la transformation numérique du processus d'investissement, les applications de la nanotechnologie dans la fabrication des matériaux et l'atténuation des impacts environnementaux du secteur ont également été discutées.

Lors de l'ouverture du stand russe, l'Association nationale des constructeurs de la nation eurasienne a annoncé qu'elle menait des discussions avec Cuba en vue d'une collaboration technique, d'un transfert de technologie et d'investissements.

Selon l'ambassadeur Coronelli, les discussions en cours répondent aux intérêts bilatéraux définis dans le cadre de la commission intergouvernementale, en vue de renforcer les liens économiques, commerciaux et scientifico-techniques.

Actuellement, les principales priorités sont l'éducation et la formation des jeunes et l'augmentation du professionnalisme des techniciens supérieurs en fonction des avancées internationales en matière de matériaux et de technologies de construction, a déclaré le diplomate à la presse. Selon le fonctionnaire, les premiers pas sont faits sur une plateforme commune pour faciliter les liens commerciaux et académiques, ce qui aidera d'autres objectifs futurs, y compris le transfert de technologies et la mise en œuvre d'investissements (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353241-le-salon-international-de-la-construction-ferme-ses-portes-a-cuba>



Radio Habana Cuba